

*Weinet nicht, ich habe es überwunden,  
bin befreit von Schmerz und Qual.  
Doch lasst mich in stillen Stunden  
bei Euch sein so manches Mal.*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester

# Hedwig Peter-Spahr

23. Mai 1932 – 9. Dezember 2019

erfahren durften.

Besonders bedanken möchten wir uns für die professionelle und liebevolle Pflege im Landhaus in Neuenegg. Wir danken Pfarrer Aellen für die tröstliche und persönliche Gestaltung der Trauerfeier und der Trachtengruppe Thörishaus für die musikalische Begleitung während des Gottesdienstes.

Wir bedanken uns für die vielen tröstenden Worte, Karten, den Blumenschmuck, die Kranz- und Geldspenden für künftigen Grabschmuck sowie für die Überweisungen an die Schweizer Berghilfe.

Wir danken allen herzlich, die Hedi im Leben in Freundschaft verbunden waren, sie mit Besuchen erfreut und gemeinsam mit uns von ihr Abschied genommen haben.

Jegenstorf, Januar 2020

Die Trauerfamilie